



La consultation du peuple de Dieu

« Dix pôles thématiques essentiels à approfondir », tel est l'intitulé du numéro 30 du Document préparatoire pour le Synode, extrait de la quatrième partie « La synodalité en action : pistes pour la consultation du Peuple de Dieu ».

Le pape François souhaite que l'ensemble des baptisés participe à la réflexion engagée dans toute l'Église pour préparer la réflexion des évêques qui participeront en octobre 2023 au synode des évêques sur cette question de la « synodalité ».

Ce questionnaire s'adresse donc à nous tous, baptisés, membres du peuple de Dieu.

Ces questions suggérées dans ce document peuvent maintenant être le sujet de nos échanges dans nos paroisses, nos mouvements, nos services, dans nos groupes divers de réflexion ou d'action caritative.

A nous de nous réunir, de créer des équipes peut-être, d'échanger sur toutes ces questions, de résumer nos réflexions et de les transmettre à l'adresse indiquée à la fin de ce document pour qu'elles soient intégrées dans la synthèse rédigée dans notre diocèse.

Que l'Esprit-Saint nous aide. Bonne réflexion ! Bons échanges !